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          第２期燕市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 
 

昨年 11 月 18 日に開催されました燕市総合計画審議会において、第２期燕市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）を説明させてい

ただき、委員の皆さまからご意見やご質問を頂戴いたしました。 

それらのご意見のほか、12 月議員協議会や 12 月 20 日に閣議決定された国の第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略等を踏まえて修正

を加えましたので、最終案について説明いたします。 

 

１ 意見・質問等の状況 

意見や質問を求めたところ 質問・意見（件） 

第２回総合計画審議会 ６ 

市議会 ２ 

パブリックコメント ０ 

計 ８ 

 

２ 燕市総合計画審議会での意見等 

 令和元年度第３回 燕市総合計画審議会 令和元年 11 月 18 日（月）開催 

No. 記載箇所 質問・意見（要旨） 回答（要旨） 対応（検討）状況 
計画 

修正 

の有無 

１ 

24 ページ以降 

第２期総合戦略 

目標値全般 

目標値について、これまで以上に根拠

の説明が求められる。今回、目標値を設

定するにあたっての統一的な考え方があ

ればお聞かせいただきたい。 

基本的には、これまでの実績を踏まえ

た伸び率の延伸となっています。ただし、

伸び率のまま推移しない場合もあるの

で、年度間の様々な要因を検証した中で、

伸び率に縮減をかけた指標もあります。 

 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 

無 

協議題 

番号 
２ 

資料 

番号 
１ 
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No. 記載箇所 質問・意見（要旨） 回答（要旨） 対応（検討）状況 
計画 

修正 

の有無 

２ 

25 ページ 

「①中小企業の魅力

発信・人材獲得」 

「若者、女性、高齢者、外国人、障が

い者など、多様な人材の定着」とあるが、

新たな人材の採用を行うのであれば「確

保」を挿入したほうが良い。 

また、その下のＫＰＩについて、高校

生を対象として、高卒求人を出した企業

への見学会を行い、就職に結びつけるこ

とを目的とするなら「高卒求人『充足』

のための企業見学会」としたほうが良い。 

「定着」は「確保・定着」に、「確保」

は「充足」に修正します。高卒者が管外

で就職することが多くなっており、企業

を知ってもらうことが重要だと考えてい

ます。今後も高校生やテクノスクールの

学生などから企業を知ってもらうための

見学会等、高校求人充足に向けた取り組

みを行っていきます。 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 

有 

新旧 

対照表 

№4 

№5 

３ 

25 ページ 

「②ダイバーシティ

経営と人材育成」の

ＫＰＩ 

「外国人材、女性の市内企業への就職

件数」とあるが、目標値が「30 人」とな

っている。件数なのか人数なのか。 

 

人数であるため「就職者数」に、目標

値の単位を「人」に修正します。 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 

有 

新旧 

対照表 

№6 

４ 

26 ページ 

「①創業支援」の 

ＫＰＩ「創業件数」 

目標値はどういった創業を想定してい

るのか。 

また、第 1 期総合戦略のＫＰＩは「新

規創業者数」とあり、人数になっている。

違いをお聞かせいただきたい。 

第１期総合戦略は人数、第２期総合戦

略は件数としています。開業には個人開

業と法人開業があり、これまでは個人開

業届を提出した数としていたが、第２期

総合戦略では、新規創業の法人も合算し、

「件数」としています。創業状況につい

ては、サービス業と飲食業が圧倒的に多

くなっています。 

 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 

無 

５ 
26 ページ 

「①創業支援」 

今後増やそうとしている業種はあるの

か、考えをお聞かせいただきたい。 

 

燕市はものづくりが盛んなまちなの

で、ものづくりに関連した創業、起業を

増やしていきたいと考えています。 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 無 
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No. 記載箇所 質問・意見（要旨） 回答（要旨） 対応（検討）状況 
計画 

修正 

の有無 

６ 

30 ページ以降 

社会増減等の施策全

般 

市外の人を呼び込む数値の目標がいく

つかあるが、広報以外の告知の方法で、

ホームページ以外のものがあれば、また、

今後考えているか教えていただきたい。 

 

ホームページはもちろんのこと、ＳＮ

Ｓなどでも対外的にアピールしていきた

いと考えています。 

総合計画審議会で回答し

たとおりです。 

無 

 

 

２ 燕市議会での意見等 

 令和元年 12 月定例会 議員協議会 令和元年 12 月３日（火）開催 

No. 記載箇所 質問・意見（要旨） 回答（要旨） 対応（検討）状況 
計画 

修正 

の有無 

１ 全般 

見やすい計画となるよう、フォントの

種類や文字の大きさ、色使い等の工夫が

必要ではないか。 

見やすさが向上するようフォントや

色使い等を工夫いたします。 

ご指摘の趣旨を踏まえ、

全般的に修正いたします。 

有 

新旧 

対照表 

№1 

２ 

３ページ 

(3)第 ２ 次 総 合 戦

略の期間 

通常５年間の計画期間を３年間とす

る意図は、次期戦略において総合計画と

の統合を見据えてのことか。 

ご質問のとおり、次期総合戦略は、総

合計画へ統合させ、一体化した計画とす

ることを見据えております。 

議員協議会で回答したと

おりです。 無 

 

 

３ パブリックコメントでの意見等 

 （１）意見の募集期間 

令和元年 12 月 13 日（金）から令和２年１月８日（水）まで 

 （２）意見の提出 

    なし 


